

市民のための 学術講演会

日時 8月4日(土) 午後1時30分～ 場所 I-Tビル
医師、看護師が専門分野を分かりやすく講演します。
要約筆記も行います。



白内障手術を受ける
タイミングはいつ?

いむら たいすけ
井村 泰輔 眼科医師



とちゅうでやめちゃだめ
糖尿病

おおさか たかみ
大坂 貴史 内分泌内科医長



明日からできる認知症予防
～発症を予防し
進行を遅らせよう～

にしおか
西岡 さおり 認知症看護
認定看護師



手術って実際
どんなことしてるの?

おかじま わたる
岡島 航 消化器外科医長



麻しん(はしか)から
身を守るためにできること

おおうち かずたか
大内 一孝 小児科部長

問市立病院管理課 (43)0123

『星野君の二塁打』といふ小学校の道徳で使われる教材が話題になつてゐる。あらすじは、野球の試合で星野君に監督が出された。星野君はバントだったが、指示に反して強振して二塁打に。その一打がチームを勝利に導き選手権大会に出場を決めた。しかし監督は試合後に選手を集めても星野君がバットを振ったことを咎める。「共同の精神や犠牲の精神の分からない人間は社会の役に立つことはできない」と語り、星野君の大会への出場禁止を告げる…。この教材については以前から専門家の間で問題視されていたが、最近のアメリカンフットボール

野球の定石を大前提にしつつも、星野君の判断に一定理解を示すくらいの監督の寛容さも一考されても良いのでは。そして何よりも当事者間に確たる信頼関係が涵養されていれば、違った顛末になつたのでは…と思つてみたりするのだが、さて皆さんは如何お考えか。

山崎善也（綾部市長）

泌尿器科での治療の対象は男女共通の尿路（腎、尿管、ぼうこう）と男性性器（精巣、前立腺、陰茎など）の病気です。当院では腎不全に対し人工透析の治療も行っています。いずれの疾患も生活の質（QOL）の向上が最も重要です。そのためにも患者様とよく相談した上で、一緒に治療方法を選択していくと考えています。



泌尿器科



うえ だ たかし
上田 崇 医師

府立医科大学附属病院での研修と同大学大学院博士課程を経て赴任しました。整形外科は日常生活における不具合などが、スポーツ障害などのさまざまな問題に対して市民の皆様をお手伝いできます。まだ経験も浅く未熟ですが、この地域の医療に少しでも貢献できるよう精進していきます。



整形外科



おお にし おき ひろ おお
大西 興洋 医師

市立病院に

2人の新任医師

青野町の市立病院（高升

正彦院長）に7月1日、2
人の医師が赴任しました。



の騒動以降、再び新たな議論に火が点いたらしく、ところで、体育会系の学生の就職人気に以前と比べ駆け出でてきたとのこと。

体育会系といえど明るく元気で扱いやすいイメージがあり、かつては就職に苦労することになかった存在。だが最近では逆に組織の変化や改革に対して保守的で、意見を求められても躊躇いがあるという評価が駆け出でるのは理解できるものの、戦術に関する議論が道徳の根幹をなす倫理的な価値観にまで及ぶものどうかと思う。

エフエムあやべ 76.3 FM 質の高い制作が好評

コミュニティラジオ局「F
M いかる」を運営するエフエ
ムあやべ（井関悟社長）は6
月27日、定時株主総会を開催。
経常利益は335万円、純利
益は216万円で、8期連続
の黒字を報告しました。

同社は、ラジオ放送のほか
映像制作やイベントの司会な
ど多方面で活動。地域のにぎ
わい創出に貢献しています。

昨期は、君尾山（睦寄町）と
浅根山（物部町）に中継局を
開局。工夫をすれば市内99ヶ
の世帯で聴けるようになります。

市長も参加した「おはようCOOLCHOICE」で
省エネ啓発も実施



受賞した映像の視聴は、<http://www.digital-museum.gr.jp>で



夏季限定メニューのうな重は8月末まで



第1,3火曜日にはグラウンドゴルフのコンペも開催中

緑土—あやべ温泉 限定メニューでレストラン好評

睦寄町のあやべ温泉など上
林地域の観光施設を運営する
緑土（永井晃社長）は6月6
日、定時株主総会を開催。經
營改革の半ばということもあり、
純損失は1206万円となりま
りました。

厳しい経営の中でもレスト
ランでは、季節限定メニュー
の提供に努め、14か月連続で
前年実績を上回る売り上げを
達成。顧客満足度を高めるた
めマンガ図書館の充実や卓球
台の設置など、温泉アメニ
ティの向上を図りました。また
二王公園ではパーゴルフ

を廃止し、全面グラウンドゴ
ルフコースにすることで、全
市規模の大会誘致もできるよ
うになりました。

今期は、市民や市内企業を
対象に新たな会員制度を検討
し、売上の安定化を図ります。
また、施設・設備の老朽化が
著しいことから、市が施設の
大規模改修を計画していくま
す。約4か月の休業中に社員
研修や新たなアメニティの導
入などを検討。リニューアル
後の安定経営に向けた準備を
します。



市長も参加した「おはようCOOLCHOICE」で
省エネ啓発も実施

同社では今後も情報発信に
力を注ぎ、災害放送や地域密
着型の放送に加えて、総合的
なエンターテインメント事業
に取り組む方針です。

した。また、パーキンソン病
患者の活動を丁寧に伝えた
同社制作のラジオ番組が、放
送業界の全国賞である「ギャ
ラクシー賞」で奨励賞を受賞。
「黒谷和紙」の映像作品が全
国地域映像コンクールで最高
のグランプリを受賞するな
ど、質の高い制作が内外から
評価を受けています。

受賞した映像の視聴は、<http://www.digital-museum.gr.jp>で

3セク4社 決算報告

增收を目指し さらなる努力

市内の第3セクター4社が
このほど、定時株主総会を開催。
昨期の事業・決算を報告し、
今期の事業計画などを決
定しました。

青野町のあやべ健康プラザ
を運営する水夢（山本高史社
長）は5月17日、定時株主総
会を開催。経常利益518万
円、純利益391万円を報告
しました。

に対する認知度もアップし、
スクール生が大幅に増加しま
した。

今期は、創業15周年の節目
をを迎えます。安定した経営の
ため、従業員の指導スキルの
向上や利用者に喜んでもらえ
る施設づくりに取り組み、經
営理念である「健康長寿の街
づくり・青少年の健やかな心
身の発育、スポーツの楽しさ
を提供する」の達成に、全ス
タッフで努めます。

ため、従業員の指導スキルの
向上や利用者に喜んでもらえ
る施設づくりに取り組み、經
営理念である「健康長寿の街
づくり・青少年の健やかな心
身の発育、スポーツの楽し
さを提供する」の達成に、全ス
タッフで努めます。



京のブランド产品に認証された王生菜



京都市場で高い評価を得ている京みず菜

農夢—京みず菜 ハウス89棟の出荷体制に

農業生産法人・農夢（四方
勝一社長）は6月23日、定時
株主総会を開催。夏場の高温
と害虫の異常発生により生産
量が大幅に落ち込み、純損失
は305万円となりました。

しかし、下半期にはハウス
の増棟などで安定供給できる
出荷体制を構築。計89棟のハ
ウスで京みず菜を中心いて生産
量約144㌧（前年比△5
㌧）、売上1億96万円（前年
比△188万円）まで回復さ
せることができました。また、
女性の働きやすい環境づくり
を実施。その取り組みは本年
3月、日本農業法人協会によ
る「農業の未来をつくる女性
活躍経営体100選」に選ば
れるなど、高く評価されてい
ます。

今期は農夢の主力である京
みず菜の栽培に注力。作業の
効率化を図り、増収、増益に
取り組む方針です。また、年
度当初からすべての栽培ハウ
スを活用。夏季・冬季の出荷
量の落ち込みの改善や安定し
た供給に取り組みます。



赤ちゃんから高齢者まで幅広い世代が利用



スタジオではストレッチからエアロビクス教室まで多彩に実施

水夢—あやべ健康プラザ スイミングスクールに選手コース

青野町のあやべ健康プラザ
を運営する水夢（山本高史社
長）は5月17日、定時株主総
会を開催。経常利益518万
円、純利益391万円を報告
しました。

今期は、創業15周年の節目
をを迎えます。安定した経営の
ため、従業員の指導スキルの
向上や利用者に喜んでもらえ
る施設づくりに取り組み、經
営理念である「健康長寿の街
づくり・青少年の健やかな心
身の発育、スポーツの楽し
さを提供する」の達成に、全ス
タッフで努めます。

まゆピー着せ替えコンテスト ～写真に撮って応募しよう！～



市は本年度初めて、市販している「まゆピー」のぬいぐるみを使った着せ替えコンテストを開催します。グランプリには、まゆピーグッズと特産品の詰め合わせをプレゼント。あなたも作品を作って応募してみませんか。

まゆピー着せ替え教室も開催

市は、まゆピーのワンピース＝写真＝が作れる『まゆピー着せ替え教室』を開催します。ぬいぐるみをお持ちでない人も、教室終了後に衣装を着せた写真が撮れます。
日程／8月10日(金)。**時間**／1回目＝午前9時30分～、2回目＝午後1時～(約2時間)。
場所／市天文館パオ。**講師**／マキ・ソーアイニング林知佳さん。**定員**／各回先着10人。**参加費**／400円(入館料が別途必要)。**申し込み**／電話かメールで秘書広報課へ。**その他**／小学校低学年以下は保護者同伴でお願いします。
問い合わせ／秘書広報課☎(42)4205



マキ・ソーアイニング
林 知佳さん

夏休みの工作にもおススメ！

未就学児や小学校低学年でも作れます。夏休みの工作にもおススメです。教室で作るワンピースをさらに、ボタンやリボン、レース、ビーズなどで飾りたい人は、お手持ちの材料を自由にご持参ください。



このコンテストでは、約30セツヅルのまゆピーのぬいぐるみに、自作の衣装を着せた写真を募集します。応募作品は本紙10月号とホームページに掲載し、人気投票でグランプリを選定します。

なお、市ホームページでは、応募用紙とワンピースが作れる型紙を公開しています。この型紙を使った作り方も掲

載していますので参考にしてください。秘書広報課の窓口でも配布しています。

応募期間は9月18日まで

コンテストへの応募方法は次のとおりです。
応募期限／9月18日(火)。**提**出方法／応募用紙と衣装を着せたまゆピーのぬいぐるみの写真(1枚に1点)をメールか郵送で秘書広報課へ。**規格**／公式のぬいぐるみに自作の

ゆるキャラグランプリの投票は8月1日から

まゆピーが今年もゆるキャラグランプリにエントリーしています。投票は8月1日午前10時に始まります。多くの皆さんの応援をお願いします。詳しくは同グランプリホームページ(<http://www.yurugp.jp/>)へ。



衣装を着せた作品に限ります。衣装を着せず、アクセサリーを付けただけのものは対象外です。**ぬいぐるみ販売場**／あやべ特産館(青野町)、あやべ観光案内所(駅前通り)、市観光協会オンラインショッピング「あやセレ」(<http://www.ayabe-kankou.net/shopping/>)。その他／写真はコンテストのほかにも、市の広報などで活用する場合があります。

あやべトピックス



涼やかなあじさいと風鈴楽しむ

約2,500株のあじさいが美しく咲く東光院（上延町）で6月10日から7月7日まで「あじさい風鈴まつり」が開かれました。6月24日の特別イベントでは僧侶と話せる「坊主カフェ」や和太鼓演奏、お茶席などが行われました。今年初の試みとして境内や軒先に約400個の風鈴を飾った松井真海住職は「参拝者に涼しさを感じてほしい」と述べていました。風鈴は9月まで飾られます。

晴天の国定公園を満喫 —シデ山登山会

水源の里・鳥垣（桜井克彦代表）主催のシデ山登山会が6月24日、開催されました。山野草豊かな「鳥垣渓谷」やかつて多くの住民が茅を刈りに通っていた「カヤ畠」を経て、眺望抜群＝写真＝のシデ山（735㍍）を登るコースに市内外から36人が参加。京丹波町との往来があった大栗峠などの古道を通り、晴天の京都丹波高原国定公園を満喫しました。



ふれあい牧場に 3頭の子ヒツジ

位田町の綾部ふれあい牧場に6月20日、新たに3頭の子ヒツジがやってきました。3頭はいずれもメスのサフォーク種で、顔が黒いのが特徴です。生後3か月は北海道の牧場で過ごし、人に慣れるような環境で育てられたため、人懐っこく近寄ってきます。当面は家畜舎で過ごし、夏休みの期間中には放牧場にも出る予定です。



水源の里が本に —著者が表敬訪問

水源の里を紹介する本『驚きの地方創生「限界集落が超☆元気になった理由」～京都・あやべ発、全国に広がる「水源の里」という考え方』の著者、蒲田正樹さん＝写真中央＝が6月15日、市役所を訪問。「水源の里とそこで暮らす元気な人たちを知ることが、生きるヒント、地域活性化を考えるヒントになれば」などと話していました。

